

Wir trauern um

**Dr.phil. Dieter Hanhart**

3.Dezember 1929 bis 6. Januar 2017

Von 1963 bis 1973 war er zunächst Mitarbeiter und dann Rektor der damaligen Schule für Soziale Arbeit. Während dieser Zeit schuf er zusammen mit seinem Team eine innovative Ausbildung und trug damit zur Professionalisierung der Sozialen Arbeit massgeblich bei. Unter seiner Ägide entstand eine berufsbegleitende Ausbildung, «die Abendschule», die es Erwachsenen erlaubte, neben der Arbeit einen neuen Beruf zu erlernen. Er war ein ganzheitlich denkender zukunftsorientierter Humanist. Der (Aus-)Bildung und der Sozialen Arbeit blieb er bis an sein Lebensende treu, was sich in seinem Engagement in vielen sozialen Projekten zeigte. Damit wird er ehemaligen Studierenden, Dozierenden und Weggefährten in guter Erinnerung bleiben.

Den Angehörigen sprechen wir unser Beileid aus.

Für die Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften

Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau  
Rektor ZHAW

Prof. Dr. Ursula Blosser  
Direktorin Departement Soziale Arbeit